
СЛОВО РЕДАКТОРА

Вот и наступила весна. 
Пролетел очередной учебный 

год, полный новых открытий, 
интересных мероприятий, 
радостных моментов. В этом 
выпуске 2015-2016 учебного года 
мы решили уделить внимание 
предстоящим экзаменам, 
узнали мнение учащихся о ЕГЭ 

и подготовке к нему, а также осветили другие 
не менее интересные события, происходящие 
вокруг. От всей нашей редакции желаю девятым 
и одиннадцатым классам удачи на экзаменах 
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ВЕСНА
Сейчас на улице прохлада,
И лёд ломают водопады,

Сейчас ветра поют баллады,
И зори как огонь.

Сейчас слышны в деревьях трели,
И зеленеют сосны, ели,

Сейчас повсюду “кап!” - капели,
В лугу пасётся конь.

 
Сейчас любовь везде витает,

И птицы с юга прилетают,
Сейчас снега под солнцем тают,

И пахнет здесь сосна.

Сейчас гуляем до рассвета,
И скоро - скоро будет лето,
Сейчас теплеет на планете,

Ведь это же весна!
Бартоломей Анна, 6 “Г”
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и в поступлении, а всем учащимся, 
их родителям, учителям счастливых, 
солнечных летних каникул!

Анастасия Голубкова, 10 «Г»

В. Ван Гог “Весенняя рыбалка. Пон-де-Клиши” 
1887



НОВОСТИ ОТ ДЕВЯТЫХ КЛАССОВ

Ученики 9 “А”, 9 “Б” и 9 “Г” классов заняли 2 место на географическом конкурсе в лицее 
имени Дягилева, представляя Испанию и Татарстан. Девочки из 9 “Г” класса (Сотникова 

Лера, Курячая Кристина и Гусева Анна) представляли Татарстан, танцевали татарский танец. 
Ученики 9 “Б” класса (Кирилл Шишмаков и Катя Деменьева) и 9 “А” класса (Евгений Антропов) 
представляли Испанию. Катя Деменьева играла на гитаре, Кирилл презентовал страну устно, а 
Женя танцевал фламенко. Поздравляем ребят с удачным выступлением!

РЕГИОНАЛЬНАЯ КОНВЕНЦИЯ 2016

С 28 марта по 1 апреля 2016 года в Москве на территории базы отдыха “Ершово” прошла 
двадцатая – юбилейная – региональная олимпиада учащихся (Regional Student Convention), 

ставшая, пожалуй, самым ярким событием уходящего месяца для всех участников и гостей 
олимпиады. История конвенции началась ещё в прошлом столетии, тогда соревнования 

проводились на базе московской Международной Школы 
Завтрашнего Дня (ISOT). Трудно поверить, что пионеры 
этой олимпиады вынуждены были спать под офисами и 
тесниться в маленьких кабинетах. В этом году в “Ершово” 
собралось больше двухсот пятидесяти человек, в числе 
которых присутствовали представители 40 национальностей 
- на конвенцию съехались школы из Москвы, Владимира, 
Таллина, Екатеринбурга и Александрова. Как и прежде, 
участники состязались в более чем сотне номинаций в 
совершенно разных категориях - от спорта до искусства и 
драмы. Наша школа – одна из школ-ветеранов региональной 
конвенции. Вот уже более десяти лет наши ученики приезжают 
в Москву за победой. Гимназия гордится тем, что именно 
в этот юбилейный год Мальчиком конвенции в старшей 
возрастной категории стал наш ученик, Антон Синицын. 

Приняв награду без излишнего ликования, со спокойной благодарностью, он подчеркнул 
своей победой важность не призов и поклонений, а умения не обидеть тех, кто остался позади, 
- важность характера и личностных качеств. Антон заслужил это звание своим упорством, 
ответственностью, отзывчивостью и добротой, а также готовностью помочь, став ориентиром 
для двух сотен других участников (Воронова Валерия, 8 “Г”).
  28 марта супер-команда ребят из 7 “Г” и 8 “Г” класса отправилась покорять Москву. Это 
было просто незабываемое путешествие в столицу России, а, точнее, в её пригород. Шестнадцать 
человек на протяжении недели участвовали в международной конвенции. Многие ребята 
выступили очень успешно. Ученик 7 “Г” класса, Антон Синицын, стал Мальчиком Конвенции! 



Дарья Попова привезла 8 медалей, Валерия Воронова 
- 6! Я в жизни не испытывала таких положительных, 
позитивных эмоций! Хочется возвращаться снова и 
снова в атмосферу дружбы на конвенции вместе со своим 
классом (Казачкова Ангелина, 7 “Г”).
  Конвенция производит неизгладимое впечатление 
на всех, вне зависимости от того, сколько раз вы на 
ней бывали. Наша школа показала себя достойным 
соперником в этом году. Юбилейная конвенция стала 
одним из ярчайших впечатлений в моей жизни. 
Запоминается она не только соревнованиями, но ещё и 
общением с людьми из других стран. Хочется ещё раз 
поздравить Антона с победой в номинации “Мальчик 
Конвенции” и всех остальных участников. Желаю всем дальнейших успехов! (Попова Дарья, 7 
“Г”)

ЕГЭ - ПРИГОВОР ИЛИ ШАНС?

Быстро пролетают дни, а это значит, что наступает ЕГЭ. Наверняка множество сил потрачено 
на подготовку к этому волнительному экзамену, который решит дальнейшую судьбу ребят.

Сейчас существует мнение, что ЕГЭ - зло. Но так ли это на самом деле? По моему мнению, ЕГЭ 
– это всего лишь экзамен, который просто надо написать. Ведь образование – это знание того 
материала, которое может пригодиться в дальнейшей жизни, а не просто медали и дипломы, 
способные (иногда весьма ошибочно) показать уровень этих самых знаний. Тем более что 
сейчас многие дети ходят к репетитору. Эффективно ли это? Может быть. Многим репетиторы 
помогают, остальной же части учеников такая помощь может ничего не дать, ведь всё зависит 
от самого учащегося. Поэтому, чтобы не второпях учить материал. данный во всех предыдущих 
классах, надо постепенно готовить себя к экзаменам с класса шестого - седьмого. И тогда, 
скорее всего, те, кто сдают экзамены, станут более уверенными в себе и не будут волноваться. 
Исходя из этого, чтобы успешно всё сдать, надо сознательно готовить себя к этому. Качественно 
учиться, читать и просматривать дополнительные материалы, готовиться самому – все эти 
способы будут эффективными.
Желаю удачи тем, кто в этом году будет сдавать экзамены. Не волнуйтесь, всё будет хорошо!
Мы задали нашим старшеклассникам по три вопроса о ЕГЭ. В этом разделе вы можете 
ознакомиться с их мнением о выпускном экзамене.

Савина Анастасия, 8 “А”
Что ты думаешь о ЕГЭ? Какие предметы стоит сделать обязательными?
• Для меня ЕГЭ - это просто обязательный этап. Я не сужу о том, хорошо это или плохо. 



Однако не может не радовать постепенный 
уход от глупого тестирования, которое 
можно назвать “угадайкой”. Формат экзамена 
меняют, и последние форматы все больше 
ориентированы на проверку знаний, исключая 
расчет на удачу (Винокуров Максим, 11 “А”).
•ЕГЭ - это стресс. Неправильно, что экзамены 
проходят под таким жестким контролем, 
не удивлюсь, если в скором времени у 
экзаменуемых будут проводить полный 
досмотр и вести в аудиторию с руками за 
головой. ЕГЭ убивает творческое мышление 
и нестандартный подход к решению задач 
(Никулин Михаил, 11 “А”).
•ЕГЭ, по моему 
мнению, - необходимая 
мера. Сколько бы 
ни было аргументов 
“против”, я уверен, что 
необходимо понимать 
на государственном 
уровне то, насколько 
образованно наше 
молодое население (Успенский Никита, 10 
“Г”).
•У меня очень двоякое мнение о ЕГЭ. С 
одной стороны, кажется, что это удобно, 
объективно (в отличие от экзаменов, где 
иногда играют роль взаимоотношения с 
учителем). А с другой, ЕГЭ – это ограничение 
самовыражения, шаблонность мышления, 
и не факт, что человек, который, например, 
сдал хорошо английский, хорошо владеет им 
на практике. Я думаю, что обязательными 
предметами должны оставаться русский и 
математика, дальше ребенок сам выбирает то, 
что ему интересно и нужно (Хакимова Юлия, 

10 “Г”).
•Я считаю, что ЕГЭ не нужно бояться. 
Мое мнение заключается в том, что ЕГЭ - 
бесполезный экзамен, так как он не проверяет 
истинных знаний учеников. Тут важна лишь 
удача, потому что тест может попасться как 
легкий, так и сложный. Я не боюсь ЕГЭ, а иду на 
экзамен спокойно, потому что, как говорится, 
«волков бояться - в лес не ходить». Я считаю, 
что нужно сделать историю обязательным 
предметом, потому что каждый житель 
Российской Федерации должен знать историю 
своей страны (Гончарова Анастасия, 11 “А”).

Ходишь ли ты к 
р е п е т и т о р а м ? 
Помогает ли это? 
Продуктивно ли?
•Пока что не хожу, но 
в будущем планирую. 
Все зависит от самого 
репетитора, предмета 
и, конечно, ученика. 

Иногда полезна индивидуальная работа, 
иногда - коллективная. Мне больше помогают 
репетиторы, чем курсы (Хакимова Юлия, 10 
“Г”).
•Я дополнительно занимаюсь математикой, 
это помогает наверстать мне пропущенный 
материал во время отсутствия в школе, а 
еще дает возможность разъяснить для себя 
некоторые трудные или непонятные моменты 
(Бикбова Камилла, 10 “Г”).
•Готовясь к экзамену, я, безусловно, занимаюсь 
у репетиторов, так как учебный процесс 
ориентирован на среднестатистического 
ученика, а мне нужны высокие результаты. 



К счастью, есть и те преподаватели, которые 
активно готовят к экзамену (Винокуров 
Максим, 11 “А”).
В какой вуз ты хочешь поступить? Кем хочешь 
быть в будущем в своей профессиональной 
деятельности?
•Я очень люблю все, что связано с 
международными отношениями, бизнесом. 
Мне бы хотелось работать именно в этой 
сфере. (Хакимова Юлия, 10 “Г”).
•Думаю, о факультете журналистики МГУ 
или педагогики в УрГПУ, но пока я еще не 
определилась. Профессию хочу связать с 
литературой (Бикбова Камила, 10 “Г”).
•Я поступаю в РАНХиГС на юриспруденцию, а 
в будущем хочу стать политологом (Гончарова 
Анастасия, 11 “А”).
•Я планирую поступать на строительный 
факультет в УрФУ (Винокуров Максим, 11 
“А”).
 
Ученица 10 “Г” Кануникова Ольга о ЕГЭ:
Боюсь ли я сдавать ЕГЭ? 
На данном этапе подготовки, то есть, пока я 
в десятом классе, ЕГЭ не сводит меня с ума. 
Да, порой хочется судорожно открыть сайт 
с тестами и решить несколько вариантов в 
надежде, что сразу же будет виден большой 
прогресс. Но в действительности это долгий 
и трудоемкий процесс, требующий анализа 
собственных ошибок и нацеленности на 
результат. Поскольку уже теперь я знаю 
свои проблемные области, то могу работать 
над ними и концентрировать внимание 
на трудных заданиях. Для меня важным и 
сложным экзаменом является история, так 
что я стараюсь много внимания уделять 

ей. Это значит, что даже на досуге я смотрю 
документальные фильмы, читаю исторические 
книги и потихоньку набираю необходимые 
знания. Я рада, что довольно рано 
определилась с приоритетными предметами и 
сейчас имею в запасе время. Боязнь приходит 
от незнания, а значит, чтобы с ней справиться, 
нужно быть прекрасно подготовленным. 
Желаю всем старшеклассникам заранее 
определиться со своими интересами в учебе 
и выбрать желаемую сферу деятельности, так 
как время – это ваш друг, если вы умеете им 
воспользоваться и настроены на успех!

ВЗГЛЯД СНИЗУ

С каждым днем приближается волнительная 
для каждого одиннадцатиклассника 

дата – день сдачи Единого Государственного 
Экзамена. В преддверии этого события, 
мы решили спросить наших авторитетных 

первоклашек о том, что они думают о ЕГЭ, 
какими представляют себя через 10 лет и 
многое другое. Заинтригованы? Тогда скорее 
читать нашу рубрику «Взгляд Снизу»!



Что такое ЕГЭ? 
Класс такой. (Заврашных Соня) 
Йога. (Максим Яковлев)
Ежедневный Густой Эликсир. (Голубева Таисия)
Сплошная химия. (Сеня Малыгин)

Зачем нужны экзамены? 
Школу закончить. Кто не сдал - остается. (Кирилл Затеев) 
Чтобы дети умнели. А если не поумнеют – в институт не пойдут. (Голубева Таисия)

Чем занимаются старшеклассники? 
Играют в телефон. Я вот играть не буду, я учиться буду. (Юля Латыпова)
Тяжелые задания делают. (Ярослав Лярский) 
Идут в буфет и кушают, постоянно кушают! (Голубева Таисия)
Играют в догонялки, он бы играл в салочки. (Сеня Малыгин)
Переходят в другие классы и там отдыхают.. Ну, а я бы доставал брата. (Глеб Суздальцев)

Голубева Анастасия, 10 “Г”

ЕЛЬЦИН ЦЕНТР

Архитектура в стиле хай-тек, уютная библиотека, музей и арт-галерея для поклонников 
современного искусства – это всё можно найти в Ельцин Центре. В арт-галерее всё время 

меняются выставки, так что есть повод сходить туда несколько раз. В музее достаточно много 
информации об истории России, в частности истории СССР, и преподносится всё в очень 

понятной и лёгкой форме.
Недавно в этом музее побывал 9 «а» класс с учителем истории 
и обществознания – Татьяной Викторовной. Так как нас было 
немало, мы заказали экскурсию. Очень удобная система 
ведения экскурсии: всем выдаётся небольшой приёмник с 
наушниками, а экскурсовод говорит в микрофон.
Экскурсия длилась час. За это время мы посмотрели (хоть и 
не очень подробно) весь музей, узнали очень много нового 
и повторили старое. Многие из нас захотели возвращаться 
туда снова и снова.

Всем советуем!
Канева Ирина, 9 “А”
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